

ATLETISMO

II Torneo de Federaciones, en Granollers

Madrid, en hombres y Barcelona, en mujeres, dominan

Las principales figuras del atletismo hispano se dieron cita en el flamante estadio de Granollers, poniéndolo en rodaje efectivo ya que la inauguración oficial se efectuó una semana después. Las nuevas instalaciones de la capital del Vallés Oriental confirmaron su bondad, quedando marcas de alto nivel en el torneo de federaciones, y aún algún récord de España como el de Gloria Pujol en 400 m.v. al obtener 1.03.3, cuando recientemente ella misma logró 1.04.1 en su natal Sabadell. También, en el aspecto catalán, se dio una nueva marca del Principado por obra de Inma Montero, quien ha franqueado la temida y anhelada barrera de los 40 metros (40.04), superando su anterior récord de Cataluña de 39.86, obtenido en las pistas de la Universitaria barcelonesa el mes de marzo último. En mujeres, también estuvo a alto nivel la aragonesa Montse Abelló en 3.000 m., destacándose triunfalmente hacia la meta con 9.39.7. Otra carrera que dio emoción a la tarde, fueron los 800, donde en esta ocasión le pudo Rosa Ochandiano (2.09.4) a Asunción Tatjer (2.10.0), por sólo seis décimas de segundo. Apretada llegada en 200, con 25.0 para Elia Cifuentes y la vallisoletana Carmen Cocolina. Encarna Gambús parece volver por sus buenos momentos, superando los 13 m., en peso (13.09).

Dos «veteranos» fueron las grandes estrellas masculinas. Por un lado, Blanquer saltando 7.74 en largo, que le hacen sentirse optimista esta temporada, según nos manifestó después de la prueba. Otro as de los «viejos» fue Sánchez Paraíso dominando en los 100 m., cuando podría ser padre de algunos de los rivales que tuvo ayer detrás de él. Fue también notoria la carrera del barcelonista Gil Ramírez, combativo y triunfador

en los 1.500 (3.48.8); el dominio de Genaro Iritia (47.5) sobre López Peris (47.7) en 400; la reaparición de Efren Alonso en pértiga, ganando con 4.90. El martillo se disputó en el Serrahima, por no existir jaula protectora en el Granollers.

Al término de la primera jornada, Madrid va por delante en hombres y Barcelona en mujeres. La segunda jornada resolverá esta mañana el vencedor.

RESULTADOS

100: S. Paraíso (S), 10.5; J. Martínez (B), 10.6; Val (M), 10.7; Coo (P), 10.9; Campos (V), 11.2.

400: Iritia (M.), 47.5; López 1.500: Gil Ramírez (B), 3.48.8; Gaute (S), 3.50.6; Sanza (M), 3.52.8; Gabilondo (G), 3.54.1; E. Durán (P), 3.54.6; R. Sobrino (V), 3.55.1.

10.000: Frechilla (Vi), 30.38.8; Barona (M), 30.46.7; Pérez (V), 31.24.1; García (P), 31.27.6; V. Cosme (S), 31.46.7; A. Hernández (B), 31.48.6.

110 m. v.: Calleja (Vi), 14.4; 4 x 100: Salamanca, 41.2; Madrid, 42.4; Pontevedra, 42.6; Valencia, 43.0; Guipúzcoa, 43.4.

Longitud: R. Blanquer (V), 7.74; J. de Solá (B), 7.34; Gallego (M), 7.04; Jabalera (G), 6.96.

Pértiga: E. Alonso (S), 4.90; Maranges (B), 4.50; Rocabert (M), 4; Palomares (V), 4.

Disco: Uriondo (Vi), 51.94; Alonso (M), 47.42; Fernández (Z), 46.42; Calzada (G), 45.82; Ruiz (B), 44.92.

Martillo: Alcántara (M), 62; Fibla (B), 61.04; Soebra (Vi), 54.24; Hermida (P), 43.76.

Puntuación 1.ª Jornada: Madrid, 59; Barcelona, 56; Salamanca, 55; Valencia, 49; Vizcaya, 43; Pontevedra, 34; Guipúzcoa, 33; Zaragoza, 21.

Puntuación femeninos

200: E. Cifuentes (M), 25.0; Cocolina (Vall.), 25.0; M. Pujol (B), 25.7; Gómez (Vi), 26.1.

800: Ochandiano (G), 2.09.4;

Peris (V), 47.7; Rincón (G), 48.5; Ballvé (B), 48.8; Labrador (S), 49.6.

A. Tatjer (B), 2.10; I. Asua (Vi), 2.17.3; Blanco (Vall.), 2.20.3.00; M. Abelló (Z), 9.39.7; Fernández (Vall.), 9.54.0; C. Alonso (M), 10.11.4; N. Recuero (B), 10.48.7; B. Morete (G), 10.49.7.

400 m. v.: Gl. Pujol (B), 1.03.3; M. J. Jiménez (N), 1.06.7; Guridi (Z), 1.07.0; Herranz (M), 1.07.0; Irazusta (G), 1.07.6.

4 x 100: Barcelona, 49.0; Navarra, 49.6; Zaragoza, 50.3;

Altura: I. Mozun (M), 1.68; Orte (Z), 1.64; Nolten (B), 1.60; López de Sabando (Vi), 1.60.

Peso: Gambus (B), 13.09; Buitron (Z), 11.32; M. Grandes (V), 11.27; Nunarriz (G), 10.72.

Jabalina: D. Sancho (M), 43.54; I. Montero (B), 40.04; Pasabán (G), 39.38; Mendoza (Vi), 32.60.

Puntuación primera jornada:

Barcelona, 58; Madrid, 44; Zaragoza, 41; Valladolid, 37; Guipúzcoa, 32; Vizcaya, 32; Navarra, 39; Pontevedra, 14.

Fotos: GIRONELLA



El presidente de la Federación Española, entrega el trofeo al capitán del Madrid.



Los 100 metros vallas femeninos.

Granollers Sardanista

per Miquel DOMENECH

un costat tant de folklorisme massa fàcil que tots, qui més qui menys hem fet.

Avui dia, davant els tombs que el món dóna no podem conformar-nos —no hem de conformar-nos— només escoltant una sardana per la ràdio o aturant-nos un moment en el nostre passeig diumengí per a contemplar (fins i tot amb emoció) unes rotllanes en una audició a la plaça on potser també farem un comentari d'admiració cap a l'abnegació dels organitzadors o cap a les «qualitats i contin-

gut plàstic i històric de la dansa». No, mai hem de restar satisfets i justificats amb això si volem que aquest ball que ens caracteritza estigui sempre a primera línia en el procés evolutiu en el qual estem submergits.

Sincerament, crec que s'ha d'adoptar una posició compromesa en pro de la sardana, s'ha de lluitar per ella si no volem que ens quedí a les mans res més que una peça de museu, un passatemp, un tipisme que ens avergonyirà i del qual només nosaltres serem els únics responsables, i molt més si ens sabem quedar amb els braços plegats ja sigui sense fer res, ja sigui aprovant amb indiferèn-

cia qualsevol malifet que se li faci, tot i que comprenguem que se l'està assassinant irreversiblement.

AL BON AMIC JOAN

Arreu de la nostra terra
com tantes nits
torna aquesta nit de fogueres.
El record del foc
que tants anys hem encès
torna a reviure.

Nit santa que simbolitzes
la revetlla de sant Joan.
Oh dansa de Catalunya
que ens agermanes
amb les mans enllaçades.
Que seguint la tradició
vagi el nostre record
al bon amic, Joan Alcarria.

M. DOMENECH CLOS

Potser comença a ser hora de desempallagar-nos de molts dels tòpics que ens envolten i miren de veure-ho tot una mica més a la mida dels nostres dies amb un criteri actual que sigui veritable reflex del temps que ens toca viure.

Han passat ja els temps de la faixa i la barretina i n'hem d'és-ser consients a tothora que volguem comprendre la sardana amb totes les seves conseqüències i que hi volguem trobar tot el que veritablement significa per al nostre poble, deixant a